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Questions 

• Que pensez-vous de l'architecture du futur poste de ventilation mécanique 
Bellechasse ? Trouvez-vous qu'il s'intègre bien dans le secteur ? Si non, avez-
vous des suggestions à formuler ? 

Je crois que cela est à un mauvais emplacement. Je crois que l'emplacement choisi aura un 
énorme impact sur 1-la vie de quartier, notamment en occasionnant la fermeture des 
commerces environnants et 2- le bien-être du voisinage, notamment des personnes âgée 
vivant sur très près dans le CHSLD voisins. 

Je crois qu'il serait plus humain et responsable d'utiliser l'emplacement qui appartient déjà 
à la STM à moins de 100 mêtres de la (ancien parking d'autobus). Il y aura assez d'espace 
pour ne pas incommoder la vie de quartier lors des travaux. 

 

• Ce projet vous préoccupe-t-il ? Pour quelle(s) raison(s) ? 

Ce projet me préoccupe parce qu'il implique l'expropriation d'une famille vulnérable alors 
que d'autres options d'emplacement réalistes et plus commodes à la vie de quartier 
existent. 

Je me soucie que ce genre de projet de construction soit fait dans le respect des habitants 
du quartier. 

 

• Sachant que le chantier génèrera certaines nuisances, quelles sont vos 
attentes pendant la période des travaux ? 

Je m'attends à ce qu'il y aie un soucie soutenu et maintenu de: 

1-minimisation des bruits et produits aériens produits 

2-optimisation du temps afin que le projet ne soit pas allongé plus longtemps qu'il n'en aie 
nécessaire 

3-respect des habitants du quartier par les ouvriers (ne pas laisser traîner des déchets ou 
bloquer inutilement la voie publique). 



 

• Une fois les travaux terminés, pensez-vous que les nouvelles installations et 
activités de la STM changeront votre quotidien ? Avez-vous des suggestions 
pour que l’exploitation de ces nouvelles infrastructures s’intègre 
harmonieusement dans le quartier, avec un minimum de répercussions sur la 
vie des résidents ? 

Je crois que pour avoir le moins de répercussion négative possible sur la vie des résidents 
du quartier, il s'agirait d'utiliser comme emplacement le parking déjà inutilisé de la stm à 
moins de 100 mêtres de l'empplacement actuel (Maison de la famille Lee). 

S'il advenait que la STM et le projet maintienne leur choix d'emplacement, ceci aurait 
comme répercussion directe de fermer le café des oubliettes (juste en face) qui deviendrait 
continuellement exposé aux désagréments du chantier de construction. Ce café est un lieu 
important de rassemblement, où plusieurs évènements gratuits, qui visent à instruire la 
population sur divers sujets, s'organisent. 

Le traffic ainsi engendré sur Bellechasse aura aussi des effets néfastes sur les commerces 
du voisinage en rendant très difficile la circulation dans le quartier. Plusieurs autres 
commerces pourraient malheureusement fermer à cause des travaux. 

 

• Avez-vous d'autres commentaires concernant le projet de remplacement du 
PVM Bellechasse ? 

Je trouve inacceptable qu'on choisisse un emplacement visant l'expropriation d'une famille 
aussi vulnérable, d'autant plus que plusieurs options alternatives d'emplacement sont 
possible. C'est scandaleux et pitoyable de s'en prendre à ceux qui ne peuvent se défendre. 
Je crois qu'il s'agit d'une responsabilité collective que de choisir des emplacements qui 
n'attaqueront pas des citoyens avec si peu de moyens. 


